



## **HA-BE ZEIGT ENGAGEMENT - SPENDE FÜR UKRAINE-NOTHILFE**

In der Ukraine fürchten Millionen Menschen um Ihr Leben, sie stehen vor den Trümmern ihrer Existenzen und flüchten aus ihrer vom Krieg erschütterten Heimat. Die humanitäre Lage in der Ukraine ist eine Katastrophe und die eskalierende Situation hat erhebliche Auswirkungen auf den Zugang der ukrainischen Bevölkerung zur lebensnotwendigen Gesundheitsversorgung, Trinkwasser und Lebensmitteln. Es bedarf dringender finanzieller Mittel, um die Menschen in der Ukraine, die Menschen auf der Flucht und in den Zufluchtsländern mit dem Nötigsten zu versorgen.

Für HA-BE ist es ein großes Anliegen und eine Selbstverständlichkeit, der ukrainischen Bevölkerung zu helfen. HA-BE unterstützt deshalb die „Aktion Deutschland Hilft“ mit einer Spende von 25.000 Euro. „Aktion Deutschland Hilft“ ist ein Bündnis renommierter deutscher Hilfsorganisationen, die Menschen helfen, die durch große Katastrophen alles verloren haben.